

Wir danken von Herzen

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

# Marie-Luise Wasser-Baumann



erfahren durften.

Besonders danken wir:

- den Mitarbeitenden der Pension Adelmatt in Aeschi, welche sie während den letzten Jahren umsichtig und liebevoll umsorgt haben
- Frau Pfarrerin Marianne Schmid für die persönliche und würdevoll gestaltete Abschiedsfeier, Herrn Johannes Jaggi für die Begleitung auf der Orgel sowie dem Sigristen Herrn Ueli Haldimann für seine geschätzte Arbeit
- Herrn Dr. Stefan Neuhof und Frau Helen Hungerbühler für die kompetente medizinische Betreuung
- Frau Yvonne Tschanz und Herrn Daniel Lochbrunner vom Bestattungsdienst für die Begleitung und Beratung in der schweren Zeit
- allen, welche an der Beerdigung teilnahmen und Marie-Luise die letzte Ehre erwiesen haben sowie für die vielen Karten mit tröstenden Worten und Spenden.

Ein herzlicher Dank geht auch an alle, mit denen die Verstorbene in ihrem Leben schöne und glückliche Momente verbringen durfte.

Hondrich, im März 2017

Die Trauerfamilie